



Au château des Ornithos

Numéro 4

La veillée d'hier soir

Au début, nous avons écouté de la musique du Moyen Âge et Dominique, l'animateur des CE2, nous a joué plusieurs instruments comme le luth et toutes sortes de flûtes, plus elles étaient grandes plus elles étaient graves et il y en avait des toutes petites, aiguës.

Après, nous sommes sortis dans la nuit voir les étoiles et une animatrice nous a raconté une histoire puis elle nous a montré la Grande Ours et elle nous a dit que les étoiles étaient les personnes de l'histoire qu'elle nous avait raconté !

Emma, Maëva, Soraya M. et Timothée



L'atelier « petites bêtes »

Ce matin, nous sommes allés dans la forêt du château avec Denis.

Nous avons cherché les sept éléments de l'arbre puis nous avons observé toutes les petites bêtes qui se trouvaient sur le sol et nous les avons identifiées, c'était très intéressant.

Denis nous a appris comment les feuilles se décomposaient grâce à ces petites bêtes et aux parasites.

Ensuite nous avons fait des jeux ; au début il nous a montré quelles bêtes décomposaient les feuilles puis il cachait les réponses et c'était à nous de replacer tout dans le bon ordre.

Le deuxième jeu consistait à sentir les odeurs des différentes parties du sol.

Mayès





Numéro 4

Au château des Ornithos

Les traces des animaux de la forêt

L'après-midi, nous avons cherché des indices du passage des animaux de la forêt . Sur un arbre tombé, Denis nous a montré une crotte. Nous l'avons observé pour savoir à quel animal elle appartenait. Pour cela il faut regarder sa forme et la mesurer puis dans un livre on a reconnu que c'était la crotte d'une martre qui marquait son territoire.

Ensuite, Il l'a disséqué pour savoir ce qu'elle avait mangé, il a retrouvé des petits os appartenant à un petit mammifère comme une souris.

Nous avons aussi observé des sabots et des crottes de chevreuils, Les chevreuils pour faire leur territoire ou pour se coucher creusent un petit peu le sol et s'il y a un petit arbre, il se frotte contre. Nous avons encore pu observer les crottes d'un lièvre et d'un hérisson.

Nous avons beaucoup aimé cette sortie en forêt !

Barthélémy, Eloi et Soraya T.



Et ce soir, c'est la boum, on va s'éclater !

Les CM1 B de l'école Lazare Carnot à Colombes